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pos a
deliberapao do plenario, que o Exmo. Prefeito Municipal Sr. Kauan Berto Souza 
Santos, junto a Secretaria competente da municipalidade, informe a esta Casa, 
sobre a possibilidade de contratapao de medicos endocrinologistas infantis para 
atender a demanda de crianpas que necessitam de acompanhamento especializado 
nesta area da saude.

1 - Se existe atualmente a previsao ou planejamento para a contratapao de 
medicos endocrinologistas infantis no municipio.

Requeiro dentro das normas regimentais desta Casa de Lei

2 - Quais sao as alternativas disponlveis para atendimento especializado 
nesta area, caso a contratapao ainda nao tenha sido realizada.

JUSTIFICATIVA

Justifico o presente requerimento, levando em considerapao que 
atualmente, nosso municipio nao conta com profissionais especializados nesta area, 
e, por esse motive, as crianpas com necessidades de atendimento endocrinologico 
precisam se deslocar para outros municipios para receber o devido tratamento. Isso 
representa um grande desafio para as familias, tanto em termos de custos quanto 
de dificuldades logisticas, alem de ocasionar atrasos no diagnostico e no tratamento 
de condipdes que podem evoluir de forma prejudicial a saude das crianpas.

Plenario Ver. Waldomiro dos Santos, 09 de abril de 2.025.
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MDB - Movimento Democratico Brasileiro.
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